
Service Bulletin
Date: December 18, 2007 Product Line: Snowmobile

Bulletin No: 2008-1-04 Subject: ECU Exchange

Affected Models:
2008 F8, M8, and Crossfire 800 Models within the VIN range of 
4UF08SNW98T111005 - 4UF08SNW98T116379

NOTE: Some snowmobiles within the above VIN range have already been serviced at the factory and
need no service work. If the snowmobile contains an ECU with a white dot located on top, no ECU
exchange is necessary.

Condition: It has been determined that the existing ECU in the affected models does not
meet Arctic Cat specification standards and/or expectations and must be
replaced.

Solution: Install a new Replacement ECU in each affected snowmobile.

Parts: Order an appropriate number of replacement ECU’s through normal parts-
ordering channels. Your dealership Parts Account will be billed and then cred-
ited upon receipt of a Warranty Claim Request form and the return of the exist-
ing ECU. Dealers in the United States are to return each existing ECU to Arctic
Cat in Thief River Falls, MN, and Canadian dealers are to return each ECU to
Arctic Cat in Winnipeg, Manitoba.

NOTE: It will be necessary to inspect the fuel injector decal on the top of the ECU to make sure the cor-
rect replacement ECU is ordered. The decal will be coded with a square, triangle, or circle. When ordering
the replacement ECU, be sure to order an ECU with the corresponding code.

Warranty: A labor allowance of 0.2 hr will be paid per affected snowmobile.

NOTE: Please remember that when submitting a claim, make sure to always enter the current mileage of
each affected snowmobile. In order for Arctic Cat to accurately assess warranty claims, an accurate
recording of mileage on snowmobiles with warranty claims is important.

! ATTENTION
To ensure that the necessary service work is completed in a timely manner and that this issue can be resolved,
Arctic Cat is requesting that all service work be completed prior to December 18, 2008. All warranty claims
directly related to this issue will not be honored after December 18, 2008, without prior approval.

Printed in the U.S.A. ®™Trademarks of Arctic Cat Inc., Thief River Falls, MN 56701 1207

For Arctic Cat Discount Parts Call 606-678-9623 or 606-561-4983

www.mymowerparts.com



Bulletin de Service
Date: Le 18 décembre 2007 Ligne de produit : Montoneige

Numéro de bulletin : 2008-1-04 Objet : Remplacement du ECU

Modèles concernés :
Modèles F8, M8 et Crossfire 800 2008 se trouvant parmi la gamme de NIV de 
4UF08SNW98T111005 à 4UF08SNW98T116379

REMARQUE :_ Certaines motoneiges dans la gamme de NIV ci-haut ont déjà été révisées à l’usine et
n’ont pas besoin de travail de révision. Si la motoneige a un ECU avec un point blanc situé sur le dessus,
aucun remplacement du ECU est nécessaire.

Condition : Il a été déterminé que le ECU actuel dans les modèles concernés ne
répond pas aux standards de spécification de Arctic Cat et/ou aux attentes
et doit être remplacé. 

Solution : Installez un ECU de rechange dans chaque motoneige concernée.

Pièces : Commandez un nombre approprié de ECU de rechange en passant par les
voies de commande de pièce normales. Votre compte de concessionnaire
sera facturé et ensuite crédité lors de la réception du formulaire de
demande de réclamation de garantie et le retour du ECU actuel. Les con-
cessionnaires aux États-Unis doivent retournés chaque ECU actuel à Arc-
tic Cat à Thief River Falls, MN et les concessionnaires au Canada doivent
retournés chaque ECU à Arctic Cat à Winnipeg, Manitoba.

REMARQUE : Il sera nécessaire d’inspecter l’autocollant de l’injecteur de carburant sur le dessus du
ECU pour s’assurer que le remplacement correct du ECU a étcommandé. L’autocollant est codé avec un
carré, un triangle ou un cercle. Lorsque vous commandez le ECU de rechange, assurez-vous de com-
mander un ECU avec le code correspondant. Aussi, lorsque vous commandez le ECU, assurez-vous que le
numéro de pièce du ECU correspond à la motoneige pour lequel le ECU est commandé

Main-d’oeuvre : Une allocation de main-d’oeuvre de 0,2 h sera payée par motoneige con-
cernée.

REMARQUE :  Veuillez vous rappeler que lorsque vous soumettez une réclamation, de vous assurer de
toujours inscrire le millage actuel de chaque motoneige affectée. De sorte que Arctic Cat traite avec préci-
sion le traitement de vos réclamations de garantie, une inscription exacte du millage des motoneiges sur
les réclamations de garantie est importante.

! ATTENTION
Pour s’assurer que le travail de révision nécessaire soit complété dans un délai raisonnable et que ce problème
peut être réglé, Arctic Cat demande que tout travail de révision soit complété avant le 18 décembre 2008. Toutes
réclamations de garantie directement reliées à ce problème ne seront plus acceptées après le 18 décembre
2008 sans préautorisation.

Imprimé aux États-Unis ®™Marques déposées d’ Arctic Cat Inc., Thief River Falls, MN 56701 1207

For Arctic Cat Discount Parts Call 606-678-9623 or 606-561-4983

www.mymowerparts.com
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